

Immense solidarité avec Cuba



Par María Josefina Arce

Cuba vit des jours difficiles et douloureux en raison de l'incendie de grande ampleur dans la zone industrielle de Matanzas; une ville à une centaine de kilomètres de La Havane. Mais les Cubains, et surtout les habitants de Matanzas, ne sont pas seuls. D'innombrables messages de soutien de la part des

gouvernements, des peuples, des personnalités, des institutions et des organisations affluent.

De tous les coins du monde, les témoignages d'encouragement, les souhaits de prompt rétablissement des blessés et le soutien aux familles des Matanzas se succèdent.

Et cette solidarité s'est également exprimée par l'aide du Mexique et du Venezuela. En réponse à la demande d'aide internationale formulée par les autorités cubaines pour faire face à la catastrophe. Les deux nations, avec lesquelles nous sommes unis par des liens de fraternité indestructibles et qui nous ont tendu la main et soutenus à plusieurs reprises dans des moments difficiles, ont répondu immédiatement.

Depuis ce week-end, avec les pompiers et les sauveteurs cubains, des experts de ces deux pays, ayant l'expérience de ce type d'événements, se trouvent dans l'ouest de Matanzas. Ils sont également arrivés avec le matériel nécessaire pour éteindre le feu.

Des professionnels de la santé du ministère mexicain de la défense nationale sont également présents dans notre pays pour contribuer à la prise en charge médicale des victimes.

Lors de sa conférence de presse matinale au Palais national, le président mexicain Andrés Manuel López Obrador a réaffirmé mardi que son pays continuera à aider le peuple cubain. En effet, ces dernières heures, un chargement de réservoirs de mousse et de tuyaux est arrivé dans l'archipel pour faire face à la catastrophe.

La Russie, le Nicaragua, l'Argentine et le Chili se sont également empressés d'exprimer leur volonté de fournir une aide matérielle dans cette situation complexe, tandis que le gouvernement nord-américain a offert des conseils techniques.

La solidarité est généralisée et encourageante dans les conditions actuelles. Un don de matériel médical est déjà arrivé du Ghana pour soigner les blessés, tandis que de la Jamaïque voisine, la brigade médicale travaillant dans cette nation et l'ambassade de Cuba ont envoyé une cargaison de médicaments.

Il faut saluer l'attitude des Cubains vivant à l'étranger, qui ont une fois de plus exprimé leur soutien et leur volonté d'aider Cuba, comme ils l'ont fait face à l'urgence sanitaire mondiale provoquée par le Covid-19 et le renforcement du blocus nord-américain.

Ils se sont lancés à corps perdu dans la collecte de dons et de contributions monétaires afin de les faire parvenir le plus rapidement possible aux personnes dans le besoin et aux hôpitaux. De l'Europe aux États-Unis en passant par l'Amérique Latine, la campagne en faveur des habitants de la ville occidentale de Matanzas se développe.

Pour beaucoup, face à cette situation complexe, il est temps de rendre la solidarité que Cuba offre au monde depuis des décennies, sans conditions, face aux catastrophes naturelles et d'améliorer l'accès à la santé et à l'éducation des secteurs les plus pauvres de la population. Et Cuba est très reconnaissante pour cette attitude humanitaire de tant de personnes, une attitude qui réaffirme une fois de plus que nous ne sommes pas seuls.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/296124-immense-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba